

**D. Ángel Gabilondo Pujol**  
Ministro de Educación

Madrid, 14 de septiembre de 2011

Estimado Ministro:

Le dirijo estas breves palabras en representación de la Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado "Francisco Giner de los Ríos", y como consecuencia de los acuerdos recientemente adoptados en el seno de nuestra Junta Directiva.

Como es conocedor de la situación de la situación de grave conflicto educativo que se vive en la Comunidad de Madrid, no es necesario relatarle la misma en este escrito, y tampoco añade ningún dato nuevo el decirle que nuestro Gobierno Regional es el único responsable de la existencia del mismo, pero queremos realizarle una petición que consideramos lógica ante dicha situación.

Tenemos conocimiento de que, salvo error o cambio de última hora que desconozcamos, la inauguración oficial del actual curso escolar está previsto que se realice en la Comunidad de Madrid. Pues bien, dado el grave conflicto mencionado, consideramos totalmente inadecuado que dicho acto se realice en nuestra Comunidad, pues daría una falsa imagen de normalidad que sólo obedecería a otras Comunidades Autónomas o, en todo caso, a otros momentos de nuestra historia pasada.

Por tanto, le pedimos que cambie el lugar de celebración del acto y lo traslade a otra Comunidad Autónoma que no tenga en este momento un conflicto educativo como el actual que se vive en la nuestra. Mantenerlo supondría una afrenta para quienes consideramos que la situación dista mucho de poder ser considerada normal desde algún punto de vista.

Esperamos que nuestra petición sea atendida en la certeza de que es adecuada en este momento.

Quedamos a su disposición y reciba un cordial saludo.

  
José Luis Pazos  
Presidente

